

# *Argentina y Chile será rivales de grupo en Copa América Centenario*

---



Washington, 22 feb (PL) La selecciones de Argentina y Chile reeditarán la final de la Copa América Chile-2015 según deparó el sorteo de los equipos para la Copa América Centenario, a disputarse en junio próximo en Estados Unidos.

Argentina y Chile se medirán en su debut, el 6 de junio, en el inicio del grupo D, ambas escuadras se vieron las caras en la final del torneo suramericano, en julio pasado y que ganaron los locales en la tanda de penaltis.

Junto a las escuadras chilenas y argentinas, en esta misma llave estarán las de Panamá y Bolivia.

Mientras que para los expertos el Grupo de la Muerte es el A, con Estados Unidos, Colombia, Costa Rica y Paraguay, según el sorteo realizado este domingo en Nueva York.

La competencia, que se realizará por primera vez en la historia fuera de Suramérica, se jugará del 3 al 26 de junio en 10 ciudades de Estados Unidos.

Así quedó establecido en el sorteo de los 16 equipos que disputarán un campeonato con el que se celebran los cien años de la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), en una fiesta que integrará por primera vez a selecciones de la Confederación Norte, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf).

Los cabezas de serie fueron Estados Unidos, México, Brasil y Argentina, y a partir de ellos quedaron conformados los grupos de las diez selecciones de la Conmebol y de las seis invitadas de la Concacaf.

El grupo A quedó emparejado con Estados Unidos, Colombia, Paraguay y Costa Rica. En el B estarán Brasil, Perú, Haití y Ecuador, mientras que la llave C la integran México, Venezuela, Jamaica y Uruguay y Argentina, Chile, Panamá y Bolivia componen el D.

Según el orden de partidos Estados Unidos y Colombia abrirán el torneo en el Levy's Stadium de Santa Clara, California, a pocos kilómetros de San Francisco.

Las expectativas son muchas, pero también hay mucho por trabajar, porque el calendario es muy apretado y la actualidad de los jugadores es difícil de conseguir con pocas posibilidades de amistosos, explicó el entrenador de Colombia, el argentino José Néstor Pekerman.

El secretario general de Concacaf, el mexicano Jürgen Mainka, fue el encargado de conducir en sorteo.

Mientras que el argentino Mario Kempes, el colombiano Carlos "Pibe" Valderrama, el mexicano Jorge Campos y el estadounidense Alexi Lalas sacaron del bombo el destino de los 16 equipos participantes.

Las selecciones del continente no coinciden en un torneo convocado exclusivamente para América desde el Campeonato Panamericano de Fútbol que se disputó el siglo pasado en tres ocasiones, la última en 1960.

Todos los grupos son parejos, hay equipos que no son tradicionales que parece que son más fáciles, pero el fútbol está muy equilibrado, con equipos creciendo inteligentemente, opinó el DT de Brasil, Dunga sobre la suerte de su equipo.

La Copa América Centenario, disputará su partido final el 26 de junio en el estadio MetLife de Nueva Jersey.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84877-argentina-y-chile-sera-rivales-de-grupo-en-copa-america-centenario>



**Radio Habana Cuba**